

31. Branchentreff - 11. März 2019

Am 11. März lud die Berufsgruppe der Arbeitskräfteüberlasser zum 31. Mal zu einem informativen Branchentreff. Diesmal trafen wir uns im Veranstaltungszentrum amsec, der Fachhochschule Hagenberg und was liegt näher, als einen Professor des Hauses als Referenten einzuladen.

FH-Prof. Dr. Hans-Christian Jetter nahm uns in seinem kurzweiligen und interessanten Vortrag die Angst, dass die fortschreitende Digitalisierung einen Großteil der Arbeitsplätze wegrationalisieren könnte. Positiv erwähnte er nicht nur die Chancen, zum Beispiel im Ausbildungsbereich, wo dadurch Sprachbarrieren viel leichter umgangen werden können, sondern informierte uns auch, dass der Endnutzer bei der Entwicklung immer mehr in den Gestaltungsprozess eingebunden wird. In vielen Bereichen, vor allem im Büroalltag ist keine 100%ige Digitalisierung möglich.



Dr. Georg Bruckmüller berichtete kurz aus seiner Arbeit als Vertrauensanwalt und die dort immer wieder vorkommenden Problemfelder. Viele solcher Anfragen sind Grundlage unsere „Experts“, die in Zusammenarbeit mit der Berufsgruppe und Dr. Bruckmüller erstellt werden. Diese Merkblättersammlung umfasst derzeit 121 Exemplare und deckt einen Großteil der Fragen unserer Mitglieder ab. Nehmen Sie sich vielleicht wieder einmal die Zeit und verschaffen Sie sich einen Überblick über dieses einmalige, sehr hochwertige juristische Angebot ihrer Berufsgruppe.



[Expert Merkblätter](#)

Als weiteren Gast konnte Berufsgruppensprecher **Hermann Danner** **Mag. Rudolf Stöllnberger** begrüßen, der als Bildungsberater beim SWF tätig ist. In dieser Funktion steht er Überlassern hilfreich zur Seite. Ob Ausbildungsangebote, Überbrückungsmöglichkeiten oder die Nutzung der SWF-Computerprogramme. Nützen auch Sie diese Möglichkeit und nehmen Sie im Bedarfsfall direkt mit Mag. Stöllnberger Kontakt auf.

M: 0664/350 65 22

E: rudolf.stoellnberger@swf-akue.at



Natürlich informierte **Hermann Danner** auch bei dieser Veranstaltung über Aktuelles auch der Branche.